

27 MAI 2019



Kinder tanzten für Senioren

Tegernheim. (mj) Einen besonderen Nachmittag mit Tanz und Akrobatik erlebten die Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenwohnhauses Haus Urban am Freitag in den Räumen der Grundschule. Entstanden war die Idee einer persönlichen Einladung bei den Kindern der AG „Feste Feiern“ und der evangelischen Religionsgruppe der Klassen 3 und 4 um Religionspädagogin Ruth Künzel. Die Mädchen und Buben richten seit einiger Zeit vierteljährlich ein kleines Geburtstagsfest für die Senioren aus, mittlerweile fand seit Beginn des Projekts bereits der 25. Besuch statt. Für diese

besondere Form der generationsübergreifenden Arbeit hat die Grundschule am Ende des vergangenen Schuljahres im Wettbewerb „Diakonisches Lernen“ den 1. Preis erhalten. Der Kinder-Senioren-Jubiläumsnachmittag wurde vorbereitet mit dem Basteln der Dekoration, der Gestaltung eines Jubiläumsplakats und der Einteilung von Tischgruppen für die Bewirtung mit Kaffee und Kuchen in der Mensa. Viele Helfer – Eltern, Förderverein und Elternbeirat – sorgten zu Beginn für ein opulentes Kuchenbuffet, eine Brotzeit, Kaffee und Getränke. Unter den Gästen befanden

sich auch 3. Bürgermeister Herbert Wesselsky und Pfarrerin Cordula Winzer-Chamrád von der evangelischen Kirchengemeinde. Rektor Georg Schaffer-Falter dankte allen Personen für ihr Engagement und ihre Unterstützung. Im Anschluss begrüßten die erst im April von Sarah Gray formierten Cheerleader Tegernheim (Bild) die Besucher, danach zeigten Angela Senft und Sonja Kertsch ihr Können mit dem Diabolo sowie bei akrobatischen Einlagen mit Ringen und Keulen. Abgeschlossen wurde der Reigen von der Tanz-AG unter der Leitung von Caroline Vogl.

Foto: Jäger